
令和６年度第２回館山警察署協議会

１ 開催日

令和６年１０月８日（火曜日）

２ 開催場所

館山警察署

３ 出席者

・協議会委員 ９人 ・警察署 １１人

４ 業務報告

（１）「令和６年上半期における犯罪の発生状況」について

令和６年８月末現在の刑法犯認知件数・検挙件数等について説明した上、昨今発生

が増加している詐欺の犯罪手口について動画を交えて説明を実施した。

（２）「令和６年上半期における交通事故等の発生状況」について

令和６年８月末現在の交通事故発生件数、発生状況等について説明した上、当署に

おける交通安全啓発活動の取組状況等について説明を実施した。

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

【要望】「千葉県警察です。詐欺の電話に注意してください。」といったような電話がし

ばしばかかってくるが、このような電話をかけるということについて、事前に地区

等に広報してもらうことはできないか。

【回答】防犯活動の一環としてご理解をいただきたいところであり、抑止対策の都合上、

特定の地区への事前広報は検討しておりません。

【質問】館山市周辺は高齢化社会となっているが、運転免許証の自主返納率はどのくらい

になるのか。

【回答】令和５年中の件数についてお話させていただきます。

当署管内の６５歳以上の方については２市１町で約３万８千人がいますが、そ

のうち運転免許保有者数は約２万３千人になります。

そのうち６５歳以上の自主返納された方は３６５人になります。

自主返納率は約１.５％となります。

【再質問】自立して生活が困難であるような、認知機能が失われたことによる運転免許証

の返納者に対するサポート等は何かあるのだろうか。

【回答】自主返納の支援措置は各市町村やバス会社さんで様々あります。



警察でそのような方を認知した場合は、包括支援センター等の関係する行政機

関と情報共有させていただいております。

【要望】国道１２７号の館山警察署前の交差点にある、館山警察署の表示看板が小さくて

わかりづらい。大きくできないか。

【回答】館山警察署新庁舎を建設する際、千葉国道事務所木更津出張所と協議を行い、当

時、運転手の視界を遮らないということで現在の大きさの案内標識を設置しました。

また、国道地下には埋設物が多いことから、現時点ではこれ以上大きな標識を設

置することは困難とのことです。

【要望】保田駐在所が、道路から奥まった場所にあって分かりづらいのだが、表通りに移

設できないか。

【回答】保田駐在所は現在築３３年目であり、通常であれば、あと数年で建て替えとなる

見込みです。

現時点ですぐに建て替えや、移設はできませんが県警で保田駐在所の立て替え計

画が策定された際、立て替えの１，２年前に建築計画についての検討が行われ、そ

の際に、

移転するか、同所に立て直すのか

移転するとすれば移転先はどうするのか

地権者との話し合い

移転するのであれば、現在地及び移転先付近住人との話し合い

など調査が行われることから、その際に移設要望を検討する可能性があります。

【要望】保田・吉浜の駐在所には、「ここが駐在所です」と分かるような看板等の設置が

ないが、そういったものを設置することはできないのか。

【回答】交番・駐在所のオーバーハング式案内板の設置について、現在、県警にて現状把

握と設置希望の調査が実施されています。

鋸南町に所在する勝山交番、保田駐在所、吉浜駐在所については、看板設置の希

望交番、駐在所として報告してあります。

設置時期については未定であり、また必ず設置されるという保証は無いものであ

ることを申し添えさせて頂きます。

【質問】赤色灯の点滅変更について

本年度後半から順次、全国の都道府県警察に配備されると聞いたが、館山警察

署には、いつ頃から配備されるのか？

【回答】館山警察署には、いつ頃から配備されるのかについてですが、「配備の時期につ



いては未定」となります。

【再質問】混乱を招かないよう、丁寧に周知していただきたいと思っているが、どのよう

な周知を図っていくのか。

【回答】警察庁から発表した以外で、本部では特化した広報の予定は現段階でありません。

当署では未だ配備予定はなく、全国的にも一斉の切り替えではなく、順次配備と

なりますので、周知を急ぐというよりも、警察庁と同じように、「このような赤色

警光灯が導入され、順次配備されていきます。」ということを広報紙等を通じて、

広報活動という形での周知を考えています。

【質問】八幡祭礼について

昨年より観客数は多かったが、大きな事故はなかったと聞いている。今年度の

動員は、どのくらいの人数（全署員のどのくらいの割合）を配備したのか？

【回答】署員の約半数となります。なお、祭礼以外の事案にも適切に対応するための必要

人数を確保するため、機動隊員の派遣をうけている状況になります。

【再質問】祭礼警備で困ったことはあったか。

【回答】当署管内の、館山市、南房総市、鋸南町では多くの夏の祭礼が行われることから、

警戒警備にあたる署員のやりくりといった点で苦労をすることはありますが、自主

警備など地域のみなさんの協力もあり、無事、警備を終えることができております。

【質問】県道の整備について

雑草が伸びてしまっている県道が見受けられるが、館山警察として、県土木課等

の担当部署に、雑草の草刈りなどの要請はできないのか。

【回答】警察で街頭活動した際や住民の方からの通報など草木により道路標識等が見えづ

らくなっていたりした状況があれば、その都度県土木等に連絡をさせてもらってい

ます。

≪館山警察署協議会の開催状況≫


